



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:31

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 18 de Marzo de 2003

Trinchera de la Noticia

+FSLN apadrinó a Pedro ante Chávez. (Portada)

+Secretario del FSLN lo acompañó a Caracas.

+Ministro de Bolaños se reunió con aliados del Frente Sandinista.

+Cortas. (Pág. 4)

+El Hospital de Rivas sigue suspendiendo las cirugías por la carencia de los productos básicos, energía eléctrica, medicinas, anestesia, bisturí, etc. Nos han reportado pacientes que ya tendidos en la cama de operaciones, les obligan irse a su casa porque siempre falta algo por iniciar la cirugía.

+El gobierno tiene centrado su interés en pagarle a los bancos privados la millonaria deuda, pese a que la población sigue pidiendo al ejecutivo que destine ese dinero al Ministerio de Salud, porque ahora si hay alguien responsable en esa cartera. También están pidiendo que el IR que deben los bancos sea tomado como abono.

+Agencias de Prensa acreditadas en Managua informaron al mundo la caída de la de la popularidad del Presidente Bolaños, algunas escribieron la falta de carisma y alejamiento de los problemas sociales, sus ataques al partido que lo llevó al poder y su fuerte vinculación con el Frente Sandinista. Bolaños aceptó que su debilidad es no poder generar empleos.

+Julio Vega rechazó la deducción de los megasalarios de los altos funcionarios gubernamentales, y dijo que la silla que ocupara el Dr. José Antonio Alvarado, como secretario político quedará congelada. Lo que Vega no explicó es de donde sacaron esa partida, porque el "Secretario Político de la Presidencia" no aparece en el organigrama. También sería oportuno que explicara de donde saca recursos la Primera Dama, Doña Lila T. para las obras sociales que impulsa.

+Hondureños insatisfechos con Nicaragua. (Nacionales. Pág. 6)

+Tegucigalpa. La Asociación Nacional de Industriales (ANDI) llamó al gobierno hondureño a demandar judicialmente a Nicaragua por daños y perjuicios causados por un impuesto suspendido temporalmente el 11 de marzo último. Debemos demandar a ese gobierno por los efectos de la medida a la empresa nacional, dijo Adolfo Facussé.

+Que siga sacudiendo. (Sedita Room. Pág. 7)

+En todos los niveles se escucha decir que el presidente Bolaños está a tiempo todavía de poder rectificar tantas políticas equivocadas en su gobierno de más de un año. El movimiento de algunos en su gabinete, aún no es suficiente, porque el pueblo es paciente, pero ya no se le puede dar "atol con el dedo".

+TLC: Café soluble quedaría fuera. (Por Byron Dardón y Mariana Maza. Nacionales. Pág. 12)

+Los cinco países de la región pedirán la exclusión del café soluble o instantáneo del Cafta.

Fernando Montenegro, presidente de la Asociación Nacional del Café, Anacafé explicó que tal iniciativa fue presentada la semana pasada por El Salvador.

Según explicó, los productores no pueden aceptar la propuesta de Estados Unidos de conceder origen al café a partir del país en donde sea industrializado.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:31

PAG - 2 -

Bolsa de Noticias

+Miles de efectivos del Ejército no han recibido sus salarios. (Portada)

+Aunque por disciplina no pueden hablar ni quejarse, sin embargo todo el ejército está pegando el grito al cielo “en silencio” ya que les han retrasado su pago correspondiente al presente mes, porque supuestamente el Estado no tiene plata.

+Futuro político de Rizo en manos del PLC. (Portada)

+Se filtró que el CEN liberal está por expulsar del PLC a José Rizo Castellón, Vicepresidente de la República, por su definición de si está con los liberales o en contra de los liberales.

+Teller propone someter a consulta su candidatura. (Actualidad Política. Pág. 3)

+El exdiputado y conocido como uno de los “tres mosqueteros” de la lucha anticorrupción, Leonel Teller, dijo que está dispuesto a someter a consulta y competir con otros, su candidatura a la alcaldía de Managua. Algunos directivos del PLN ya hicieron la propuesta a Teller. “Estoy dispuesto a competir con los candidatos de las otras organizaciones liberales aliadas o unificadas”, dijo Teller.

+Bolaños coloca primera piedra de Complejo Turístico. (Bolsa de Gobierno. Pág. 6)

+El Presidente Enrique Bolaños, colocó la primera piedra de lo que será el nuevo Complejo Turístico Marina “Puesta del Sol”, inversión de capital privado que supera en su etapa inicial los 150 millones de córdobas. El proyecto, ubicado en El Viejo, Chinandega, se convertirá en una nueva puerta de entrada a Nicaragua, ya que contara con servicios de migración y aduana.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 4

Programa: Revista Multinoticias

Presentador: Luis H. Guzmán

Invitado: Adolfo Díaz Lacayo

Tema: Guerra en Irak

Díaz comentó que con esta guerra los EE. UU buscan controlar el petróleo del medio Oriente. Consideró que es una lucha desigual desde el punto de vista de tecnología militar, por lo tanto el conflicto será breve.

Canal CDNN

Programa: Otro Día

Presentador: Marcio Vargas

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa (Ex Canciller de la República)

Tema: Guerra en Irak

Aguirre indicó que lo único que puede parar la guerra entre Irak y los Estados Unidos, es que Saddam, sus hijos y sus más allegados abandonen el país.

Lo que los Estados Unidos busca es un cambio de régimen en Irak por considerar que representa un peligro para la seguridad de su país y resto de naciones.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:31

PAG - 3 -

Canal 100%

Programa: De Mañana

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Ernesto Carazo. (Esposo de Amanda Burgos)

Tema: Sociedad Amanda Burgos.

Carazo explicó que la Sociedad Anónima Amanda Burgos, no le debe un centavo al Banco Nacional de Desarrollo ni al Gobierno. Hay pruebas de esto, si es cierto que el Dr. Oscar Herdocia Lacayo fue el abogado de la Sociedad, pero esté por motivos de salud no pudo continuar el caso y le dio seguimiento el Dr. Bonifacio Miranda. Alguien intentó ensuciar al Dr. Herdocia.

Las facturas de cancelación son legalmente válidas. La Hacienda la Pitahaya es legalmente de Amanda Burgos, y hay una orden de desalojo a los que están en la Hacienda.

Carazo invitó al Dr. Guillermo Arguello a que se despoje de su inmunidad para que vean este caso en los juzgados o que llegue al programa para aclarar esto.

Canal 2

Programa: Primera Hora

Presentador: Alberto Mora

Invitado: William Báez y Róger Cerda

Tema: Guerra en Irak

Canal 12

Programa: Buenos Días

Presentador: Danilo Lacayo

Tema: Guerra en Irak

Agencias y Periódicos Internacionales.

Tras comercio. (La Nación, Costa Rica)

Una misión de Honduras visitará Nicaragua la próxima semana para reactivar el comercio hacia ese país, tras la suspensión de un arancel que los nicaragüenses aplicaban a los productos hondureños en represalia por un conflicto limítrofe.

Algunas exportaciones de Honduras, como la de muebles de oficina, se restablecieron inmediatamente después de la suspensión del impuesto.

Sobreseídos tres acusados con Alemán. (El Nuevo Herald, EE. UU)

Una jueza sobreseizó a otros tres acusados por el caso del fraude de \$1.3 millones al Canal 6 por el que el ex presidente Arnoldo Alemán cumple arresto domiciliario.

Un portavoz judicial confirmó a la prensa que la jueza Juana Méndez sobreseizó el viernes pasado al ex director del Instituto Nicaragüense de Telecomunicaciones David Robleto, al ex director del Canal 6 Sydney Pratt, y a su ex contable Dagoberto Rodríguez.